

## CHRONIQUE

**MARIO BOULIANNE**

mboulianney@ledroit.com



**À SURVEILLER : Le brunch dominical du Gîte-Aml aura lieu dimanche. Le refuge pour sans-abri se transformera en cabane à sucre pour l'occasion. Pour information, [www.legiteam.org](http://www.legiteam.org).**

# Partir à l'aventure avec son enfant

Partir à l'aventure, dans un pays lointain. N'est-ce pas le rêve de plusieurs d'entre nous ? Et si, en plus, on vous proposait de vivre cette aventure avec votre enfant, seriez-vous prêt à répondre à l'appel ?

C'est le genre de défi que vous propose l'organisme Amitié Gatineau Monde qui, en collaboration avec l'organisme Casira, recrute présentement des esprits aventureux et altruistes afin de vivre une expérience humanitaire et culturelle au Guatemala.

Ce projet s'adresse particulièrement aux adolescents de 15 ans et plus accompagnés d'un de leur parent. Par contre, les jeunes de 18 ans et plus peuvent se joindre au groupe sans accompagnateur mais, comme il s'agit d'un projet intergénérationnel, la priorité est accordée aux jeunes accompagnés d'un parent.

Nathalie Brunette, une des organisatrices, insiste sur le concept parent-enfant. « Il s'agit d'une aventure unique à vivre avec un enfant », confiait-elle.

En plus de créer un rapprochement entre les générations, ce voyage incite à la collaboration et au partage des valeurs. C'est une expérience très riche ».

**15 jours**

Au cours de ce voyage de 15 jours, les participants seront hébergés dans un orphelinat pour jeunes garçons — Hogar Shalom — où ils prendront part à plusieurs travaux de construction et de réfection ainsi que dans le petit village maya de El Rejon, près de l'or-

phelinat.

Évidemment, ce séjour n'est pas exclusivement un camp de travail. On proposera aussi aux participants des sorties culturelles permettant de découvrir ce magnifique pays ainsi que le mode de vie, la culture et les traditions du peuple Maya.

Si cette aventure vous tente, elle aura lieu du 31 décembre au 15 janvier 2010.

Par contre, une rencontre d'information se tiendra demain, à 21 h, au sous-sol de l'église St-Alexandre, sur le

chemin des Érables à Gatineau.

Cette soirée vous permettra de connaître tous les détails de l'aventure, d'entendre des témoignages et de visionner des photos puisque ce voyage sera le cinquième organisé par le groupe.

Si vous voulez en savoir plus sans pour autant vous rendre à la soirée d'information, vous pouvez visiter le site Internet [www.agmmonde.ca](http://www.agmmonde.ca).

Je suis convaincu que vous y trouverez plusieurs réponses à vos questions.

**EN BREF****Les athlètes de la Cité**

La semaine dernière, l'organisation des Coyotes de La Cité collégiale a récompensé ses athlètes les plus méritants lors du Gala sportif 2009. Animé par le directeur des sports, David Touchette, et le coordonnateur des installations et des activités sportives, Marc-André Clément, le gala a récompensé plusieurs athlètes. Les gagnants des prix de l'athlète de l'année sont Élise Vincent (volley-ball féminin) et Yannick Mulder (volley-ball masculin). Ce prix est attribué par l'organisation des Coyotes à l'athlète féminine et à l'athlète masculin qui se sont démarqués par leur excellence scolaire, qui ont démontré une performance de niveau élite pendant toute la saison et qui ont joué un rôle important au sein de l'équipe et de l'organisation.

**Jeunes et belles**

Elles sont 64 jeunes filles qui tenteront de mettre la main sur le titre de Miss Univers Canada lors de la compétition qui se tiendra du 14 au 16 mai au centre des congrès de Toronto.

Parmi ces jeunes filles, deux participantes proviennent de la région.

Julie Gauthier, une Gatinoise de 23 ans, tentera de mettre la main sur le titre. Originaire d'Aylmer, Julie est présentement étudiante en Administration des affaires à l'Université du Québec en Outaouais.

L'autre participante de la région est Joemie Michaud. Pour l'instant, le profil de l'Ontarienne de 19 ans est incomplet

sur le site Internet de la compétition.

Pour en savoir plus, vous pouvez visiter le site au [www.beautiesofcanada.com](http://www.beautiesofcanada.com)

**Mes prédictions**

Je n'ai jamais osé faire des prédictions pour les séries de fin de saison dans la Ligue nationale. Non pas que je n'aime pas le hockey, bien au contraire, mais je laisse plutôt à mes confrères le soin de se planter.

Mais cette année, j'ai le goût de faire le saut. En fait, je ne pourrai pas avoir l'air plus fou que ma position dans le pool de hockey du Droit. J'ai terminé au 18<sup>e</sup> rang... sur 18 !

Alors, voici mes prédictions pour les séries de la coupe Stan-

ley 2009.

Boston-Montréal: Montréal en 6 parties.

Washington-New York Rangers: Washington en 6 parties.

New Jersey-Caroline: New Jersey en 7 parties.

Philadelphie-Pittsburgh: Pittsburgh en 6 parties.

San Jose-Anaheim: San Jose en 6 parties.

Chicago-Calgary: Chicago en 4 parties.

Détroit-Columbus: Détroit en 5 parties.

Vancouver-Saint-Louis: Vancouver en 5 parties.

**Une erreur**

Quelques erreurs se sont glissées dans ma chronique, la semaine dernière, concernant le

spectacle de Zooloo Blues Band.

Le spectacle du groupe aura lieu le 25 avril, et non le 24, à La Basoche d'Aylmer. Aussi, je dois ajouter que le guitariste du groupe est Pierre Bouthillier et le bassiste est Martin Sabourin.

**Des milliers de dollars en don**

Le comité organisateur de la Coupe Capitale Bell a annoncé hier que la 10<sup>e</sup> édition annuelle du festival, qui s'est déroulé du 28 décembre au 1<sup>er</sup> janvier, a permis de recueillir un montant de 228 000 \$ pour le hockey mineur et des organismes caritatifs de la région.

Cette somme a été partagée entre les organismes Ottawa, l'amie de la jeunesse (CAYFO), le St. Patrick's Home of Ottawa, la Fondation du Centre de traitement pour enfants d'Ottawa, Camp Smitty par l'entremise des Anciens des Sénateurs d'Ottawa, les Ambassadeurs itinérants, Max Keeping Foundation, La Maison Mathieu Froment-Savoie, Algonquin College Foundation, Bourse d'études Lori Hyland-McDonald à l'Université d'Ottawa, Banque d'alimentation d'Ottawa, Centre de cancérologie de l'Hôpital d'Ottawa, la Fondation des Sénateurs pour appuyer le Projet R.E.P.A. ainsi que l'Association du hockey mineur du district d'Ottawa, Hockey Outaouais et d'autres organisations de hockey mineur de la région.

La Coupe Capitale Bell 2009 a accueilli 485 équipes et plus de 8 000 joueurs de calibre atome et pee-wee dans plus de 900 matches.

Les matches ont été joués dans 30 arénas à Ottawa et à Gatineau. Toutes les 19 finales de division ont été disputées au Bell Sensplex. Les équipes participantes provenaient de partout au Canada et aux États-Unis, ainsi que de la Chine, la Finlande et l'Allemagne.

**Des policiers sur la glace**

Le Sportium de Val-des-Monts était le lieu de rendez-vous de plusieurs dizaines de policiers, le 4 avril dernier, alors que se tenait la 5<sup>e</sup> édition du tournoi amical de hockey de la Police de la MRC des Collines. Cette journée qui a réuni plusieurs services de police de l'Outaouais était avant tout une campagne de financement dont les profits sont versés à un organisme communautaire de Val-des-Monts. Cette année, la Maison de la famille Entre Monts et Vallées a reçu un chèque de 1800 \$. Sur la photo, Martin Fournel, de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais, ainsi que Nicole Quesnel et Danielle Patenaude, de la Maison de la famille